
一 般 質 問 総 括 表 

    ［令和２年６月１５日（月）・１６日（火）・１７日（水）・１８日（木）］No.１ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

１ 

１番 

河合伸治 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 第２波・第３波の感染拡大に備えた本市の取り組みについて 

  ア 地域外来・検査センターについて 

  イ 災害時の分散避難について 

  ウ 新しい生活様式の定着について 

 ⑵ 「Ｗｉｔｈコロナ・Ａｆｔｅｒコロナ」の取り組みについて 

  ア 「Ｇｏ Ｔｏキャンペーン」について 

  イ 県の施策との連携について 

２ Ｓｏｃｉｅｔｙ５．０社会に向けて 

⑴ 本市の推進体制について 

⑵ ＧＩＧＡスクールの取り組みについて 

３ 高齢者・障がい者宅のごみの戸別収集について 

⑴ 実施の時期について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

２ 

１５番 

大西明子 

議   員 

１ 教育条件の抜本的整備について 

⑴ 子どもの手厚く柔軟な教育のため、及び感染症対策のための

教職員やスタッフの増員について 

⑵ 熱中症対策のため特別教室にクーラーを早急に設置すること

について 

２ 国保問題について 

⑴ 新型コロナウイルス感染症の影響による国民健康保険料の減

免について 

⑵ 国民健康保険制度の傷病手当金の支給について 

３ 基地の諸問題について 

⑴ ロナルド・レーガンが横須賀港に６月５日に帰港した理由を

問う 

⑵ 部隊交代における新型コロナウイルス感染症対策について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

３ 

２６番 

貴船  斉 

議   員 

１ 基地を抱えるまちとしての諸問題について 

⑴ 米軍基地に伴う新型コロナウイルス感染症の影響と負担につ

いて 

⑵ 防衛省の補助金・交付金（再編交付金等）を活用した岩国市

としての効果的な取り組みについて 

２ 河川水害防止対策について 

⑴ 平瀬ダム建設の進捗状況について 

⑵ 平瀬ダムの治水効果について 

⑶ 錦川下流のしゅんせつについて 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

４ 

２２番 

石本  崇 

議   員 

１ 憩いの浜地先藻場造成実証事業について 

⑴ 事業の概要について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 



No.２ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

５ 

７番 

矢野匡亮 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 特別定額給付金及びいわくに特別応援協力金について 

 ⑵ 雇用安定補助金について 

 ⑶ ＰＣＲ検査体制について 

 ⑷ 固定資産税及び都市計画税の軽減措置について 

 ⑸ 保育園・幼稚園・認定こども園への対応について 

市 長 

 

６ 

２９番 

植野正則 

議   員 

１ 玖珂・周東総合支所統合について 

⑴ 玖珂・周東総合支所統合に係る業務分担や職員配置の方針に

ついて 

２ 本市の農振農用地について 

⑴ 岩国市の農業振興地域の農用地の状況と見直し時期について 

市 長 

 

 

市 長 

 

７ 

４番 

中村  豊 

議   員 

１ 高齢者のフレイル予防について 

⑴ フレイル対策の取り組み状況と課題について 

⑵ フレイル健診について 

２ ヤングケアラーについて 

⑴ ヤングケアラーに対する意識・認識について 

⑵ 実態把握について 

⑶ 今後の対応と支援策について 

３ 東小・中学校一貫教育について 

⑴ 令和２年９月開校に向けてのタイムスケジュールについて 

⑵ 開校後の学校運営について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

８ 

３０番 

山原司 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

 ⑴ デマ対策について 

  ア 本市におけるコロナ感染者発生前のデマについて 

  イ 米海兵隊岩国航空基地のコロナ対策について 

 ⑵ 防災ラジオによる感染防止効果について 

  ア ５月連休中の放送効果について 

  イ 防災ラジオの設置のおくれについて 

 ⑶ コロナ感染第２波を想定した中等症・重症者の入院体制につ

いて 

市 長 

 

９ 

５番 

田村博美 

議   員 

１ これからの観光戦略について 

 ⑴ 本市が今後考える観光振興について 

 ⑵ 「橋の駅」と「本家 松がね」について 

 ⑶ 吉香公園内の公園管理事務所について 

市 長 

 

10 

１０番 

広中英明 

議   員 

１ ごみ対策について 

⑴ 不法投棄の状況と対策について 

２ 高齢者生活支援について 

⑴ 高齢者が安心して生活できる環境づくりについて 

３ 防災対策について 

⑴ 豪雨災害時の避難について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 



No.３ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

11 

２番 

越澤二代 

議   員 

１ 災害時の避難所運営について 

⑴ 新型コロナウイルス感染症を踏まえた避難所の対策について 

⑵ 災害ボランティア活動を行うための関係機関の連携強化につ

いて 

２ 感染収束の見通せない中での経済再生について 

⑴ 今後の経済活動の方向性について 

  ア 感染症対策特例資金等に関する相談状況等について 

  イ 社会福祉協議会での特例貸付や住居確保給付金について 

⑵ 観光産業の支援について 

 ア 鵜飼振興について 

 イ 岩国錦帯橋空港の利用状況について 

⑶ 経済情勢と市財政への影響について 

３ 特別定額給付金及びいわくに特別応援協力金について 

⑴ 進捗状況と課題について 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

12 

９番 

重岡邦昭 

議   員 

１ 入札改革について 

⑴ 現状と課題及び不正入札防止対策について 

２ 由宇地域の防災公園について 

⑴ 防災公園の主眼は「緊急避難場所だ」について 

３ 在日米軍再編について 

⑴ 安心・安全対策４３項目の完全実施と景気対策について 

⑵ 米軍岩国基地の新型コロナウイルス規則の発令について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

13 

８番 

武田伊佐雄 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症の余波対策について 

⑴ 本市における医療現場の状況把握について 

⑵ 本市における教育現場の対応について 

市 長 

 

14 

６番 

中村雅一 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症との複合災害について 

 ⑴ 災害対応マニュアルについて 

 ⑵ 災害前と災害後の避難所について 

 ⑶ 医療関係の複合災害への対応について 

市 長  

15 

１１番 

姫野敦子 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症対策の課題について 

⑴ 児童・生徒への学習支援と第２・第３波への備えについて 

⑵ 図書館での貸し出しサービスについて 

２ 市民への情報提供について 

⑴ 岩国市民ニュースアプリの使用環境について 

⑵ アイ・キャンチャンネルの視聴案内と岩国市民ニュースの情

報の充実について 

３ 環境対策について 

⑴ サンライズクリーンセンターについて 

⑵ ＣＯ₂削減へ向けての取り組みについて 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

16 

１２番 

丸茂郁生 

議   員 

１ 季節性インフルエンザについて 

⑴ インフルエンザ予防接種事業について 

２ 本市で行われる地域のお祭りや各種イベントについて 

⑴ 本市の現状と取り組みへの連携・協力・支援について 

３ 錦帯橋の世界文化遺産登録に向けた魅力発信について 

⑴ 現在の取り組みと今後の課題について 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 



No.４ 

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考 

17 

１４番 

長岡辰久 

議   員 

１ 教育問題について 

⑴ 教科書採択について 

 ア 教師の力量で子どもの学力に差が出ないようにすることに

ついて 

⑵ 長期臨時休業による児童・生徒のケアについて 

 ア 学習のおくれに対するケアについて 

 イ 出席停止した米軍関係者の子どもたちのケアについて 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

⑴ 発熱時の対応について 

⑵ 感染の不安に応える検査の充実について 

３ 避難所の充実について 

⑴ 避難所での感染症対策について 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

18 

２０番 

瀬村尚央 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症の課題について 

⑴ 感染時の対応について 

⑵ 感染後のケアについて 

２ 本市におけるＷｅｂ会議活用について 

⑴ 現在の活用状況について 

⑵ 今後の展開について 

３ 経済対策について 

⑴ コロナショックを受けての現在の状況について 

⑵ 今後の対策について 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

19 

１３番 

小川安士 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症による経済への影響と対策について 

⑴ 本市における相談と支援の状況について 

⑵ 緊急対応の改善について 

⑶ 今後の長期的対策の検討について 

⑷ 農業再建について 

２ 玖珂支所の機能について 

⑴ 支所長権限について 

⑵ 教育委員会について 

 ⑶ 公民館について 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

20 

１８番 

松川卓司 

議   員 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大に係る経済対策について 

⑴ 本市経済における新型コロナウイルス感染症拡大による影響

と今後の対策について 

⑵ 「新型コロナウイルスと共存する新しい生活様式」について 

市 長  

 


